



La webradio fait son grand retour au collège

publié le 22/11/2024

Descriptif :

Les émissions "Ulis Pop FM" et "Paroles Hay'RFM" font leurs débuts.

Les élèves de l'**atelier de parole** et les **élèves d'ULIS** sont fiers de vous annoncer que deux nouvelles émissions vont être enregistrées cette année au CDI : "**Paroles Hay'RFM**" et "**ULIS Pop FM**", deux émissions qui décryptent l'actualité et proposent à leurs auditeurs des chroniques variées : questions adolescentes, culture générale, interviews de professionnels, découverte de métiers et même quiz et recettes de cuisine.

Alors n'hésitez pas à aller écouter dès à présent les premiers enregistrements de nos chroniqueurs et à leur faire des retours sur leur travail.

Vous pourrez retrouver l'ensemble des émissions sur le lien suivant : <https://0170386c.esidoc.fr/site/paroles-hay-rfm-et-ulis-pop-fm>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.